

[ad_1]

jueves 23 de febrero de 2017 - 12:00 a.m.

Hola, Rosa. ¿Cuándo se dice que una persona es frígida o impotente?.

Hola, Rosa. ¿Cuándo se dice que una persona es frígida o impotente?

Hace años se hablaba de frigidez o de impotencia cuando la mujer no podía tener satisfacción sexual orgásmica, especialmente durante la penetración y cuando el varón padecía de falta o insuficiente rigidez como para poder realizar la penetración genital; también se hablaba de impotencia en el caso de eyaculaciones prematuras, antes de la penetración. Ambas situaciones, que poseían nombres descalificadores, provocaban en las personas un gran sentimiento de incapacidad, que muchas

veces derivaba en depresiones graves y la disolución de las parejas. Actualmente no existe ningún síntoma sexual o disfunción al que podamos denominar impotencia o frigidez. En primer lugar porque la moderna Sexología Clínica cuenta con tratamientos que permiten corregir el problema y, fundamentalmente, porque las personas que consultan aprenden recursos que les permiten disfrutar aún cuando el síntoma no ha remitido totalmente por no haber finalizado el tratamiento.

Please enable JavaScript to view the [comments powered by Disqus.](#)
[comments powered by](#)

[ad_2]

[Source link](#)